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会長  小沢 孝 

皆さんこんにちは。 
先週はワールドカッ

プ カタール大会、サ
ッカーで日本中が盛り
上がりました。ドイツ
に勝って沸き、コスタ
リカに負けて、後がな
い優勝候補のスペイン
に勝ち、決勝トーナメ
ント進出！ 本日 0 時、
クロアチアとベスト８
を賭けた試合です。楽
しみですね。 
日本を代表して活躍する選手が、勝利し国旗

を掲げる姿には感動がございます。我々も場所
や内容が違いますが、この場にも国旗を掲揚し
て活動しております。大宮西ロータリークラブ
60 周年。今年度、効果のある良い奉仕を行い活
動して参ります。  
今月は「疾病予防と治療月間」です。私も週

1 回テニスをして、健康や体力に気を使ってお
ります。動画をどうぞ！ 

さて例会主題はクラ
ブフォーラムです。パ
ネルディスカッション
を含め、皆さんとの討
議を行います。よろし
くお願いいたします。 
 
 

 
 

 
【本日のリーダー】 
                                                  

 川井 理砂子 会員  
 
 

 
 
 
■2022 学年度米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

 
 
 

 
幹事  榎本 貞寿 
①１/11（水）第４グルー
プ合同新年初例会は、本日
までの申し込みです。お忘
れの方お急ぎください。 
②フレンズ・ウィズアウ
ト・ア・ボーダーJAPAN
より歳末寄付の支援協力の
メールが届いております。
ご支援いただける方は事務

局にお問い合わせください。 
③ロータリー財団奨学生募集のお知らせが来
ています。本日 BOX 投函されていますのでご
確認下さい。 
④第 2770 地区より 2023 年メルボルン国際大
会 RI 第 2770 地区ガバナーナイトのご案内
が来ております。2023 年５/27（土）に開催さ
れます。ご希望の方は１/25（水）までに事務
局にお申し込みください。 
⑤ロータリーレートは 138 円です。 
 

 
 
■伊田 雄二郎 会員 
４月に妻が旅立ちました。本
人の意思もあり、皆様にお知
らせせず家族だけで見送りま
した。先日、ご香典をいただ
きました。御礼申し上げます。 
 
 
 

会 長 挨 拶 お客様紹介・米山記念奨学生紹介 

（ご紹介：会長エレクト 藤嶋 剛史） 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

ご 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 
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カウンセラー島村 まり子会員 
より支給 
■2022 学年度米山記念奨学生 
グェン ティ ガン さん 

「12/５、５年前の今日、日本
にやって来ました。辛いこと
もありましたが、これからも
がんばります」 
 
 
 

■親睦委員会 委員長 島袋 博昭 
12/20（火）はクリスマス夜間例会
です。ぜひご参加を。よろしくお願
いします。 
 
 
 
 
福村典子（５日）、福田美香（６日）、
中嶋正尊（15 日）、小沢 孝（17 日）、
結城 剛（17 日）、山本教雄（21 日）、
星野良江（27 日）、駒月理人（27 日）、
大千里佳子（28 日）、佐藤直樹（30 日）各会員 

 
 
 
 
■広報委員会 委員長 風岡 淳一 
横組  
P.４～５ RI 会長メッセージ 
「マラリアのないザンビアのた
めのパートナー」が大規模プロ
グラム補助金の対象となり、
2,500 人のボランティア医療従事
者が人々の命を救っており、こ
れからは希望が持てます。 
P.７～15 
今月は疾病予防と治療月間、「ROTARIAN つくる
めし」として、「私の健康めし」「私の元気めし」 
「私のゲン担ぎめし」が紹介されています。 
P.14～15 
都城中央 RC の管理栄養士専門調理師の田村香代
子さん。健康のためには、 幅広い食品を摂取す
ること。不要なものはない、集中的に摂取すると
デメリットがある。 摂取の偏りをなくし、どの
食材も等しく大切であると認識することが大事。 
縦組 
P.９～12 
浦和中 RC の尾崎 康さん。弁護士、弟は歌手の
尾崎豊さん。 

豊さんは康さんのことを目標にしていた。康さん
が弾かなくなったギターを豊さんが弾き始めて歌
を歌うようになった。 
康さんは早稲田大学卒業後、裁判所書記官に→書
記官を諦めて学習塾で子供に勉強を教える仕事を。 
1992 年に豊さんが亡くなり、1994 年の 34 歳の時
に康さんは司法試験に合格。「人生の真実を求め
て生き、そして死んでいった。 僕も、本当のこ
とが知りたい。死ぬまでにわかりたい。こういう
気持ちこそ、豊が僕に残してくれた最大のものだ」
と語っている。 
康さんは 2004 年に、裁判官に。制度があるとは
いえ、希望する弁護士は年間数人程度だそう。経
験を積んだ弁護士の中から裁判官を選ぶのが良い、
裁かれる立場も知ってく方が良いのではないか、
できれば検事も経験した方が良いと思っている。 
ロータリーアットワーク P.30  
甲府 RC 山梨 RC 。ろう学校にデジタルサイネー
ジを寄贈し、ろう学校の生徒と交流。 
 
 
 
はじめに 
■会長 小沢 孝  
「長期計画３年目標“多くの機
会をつくり、多くの人と繋がり、
更なる奉仕の高みを目指そう”
について、話していただきたい
と思います」 
 
■コーディネーター 染谷 義一 会員 
「ベテラン代表 藤池 誠治 パスト会長・ガバナー
補佐、中堅代表 新井 清太 パスト会長、若手代表 
井上 勝美 会員にロータリー観を話していただき、
クラブ内の課題について話していただきます」 
 
配付資料（会員増強資料）説明 
・P.1～2 小沼年度からの推移
「６年間で４名のみ純増」 
・P.3～5 新会員について。 
・P.6 会員の年齢分布 S.38 年、 

S.44 年生まれが多い 
・P.7～9 新会員紹介者リスト 
・P.10 入会候補者リスト 
 
会員増強について 
 
藤池 誠治 会員 
以前は入りたくても入るのが
難しい、“ステータス”  
→ 気概をもってほしい 
新しい RC を作る傾向も 
多人数いるとグループができ
てしまい支障をきたすことも 
ロータリーの良いところは 
「一生の友人が作れる」 
 
新井 清太 会員  
個人的にはそこまで増やさなくて
もいいのではとも思う 
将来的に 150 名になった暁にはどう
したいか、何ができるのか、ビジ
ョンがよく見えない 

米山記念奨学金支給及び近況報告 

委 員 長 報 告 

誕 生 日 祝 い 

ロータリーの友 解説 

会員フォーラム 



  

 
井上 勝美 会員 
会社の都合で抜けるなど事情の
ある人もいるので、目標を 150
名と定めるなら毎年増やしてい
かないと 
 

〇ご意見 
小林 又次郎 会員 
どんどん勧誘して増やさないと減
っていってしまうので新規入会は
必要 
「何をやりたいのか」趣旨、目的
が大事、これを議論しては 

 
吉田 暎治 会員 
以前は相応しいと思う人を推薦・選
出し、それから本人に伝えるという
形だった 
今は意欲があれば誰でも入れること
になった。入会の方法、基準が変わ
った 

 
 
出席率向上のために 例会出席の意義について 
 
藤池 誠治 会員 
当時は 100％出席するものと言われた 
何が何でも使命として出席しなければ 
ルールは崩せないものとして、意識を守っていた 
認証証伝達式には必ず参加するのは大変だった 
ロータリーは社会的評価の場と思っている 
 
新井 清太 会員 
例会には出るもの、と言われた記憶はないが、 
会員である限りそういうルール（出席はするもの）
だと理解 
 
井上 勝美 会員 
「月曜はロータリーで昼食を」とスケジューリン
グしてきた、緊張感をもってやってきたつもり 
 

〇ご意見 
大楽 剛 会員  
出席しない人にも責任があるが、
運営側にも考えてほしい 

 
 
 
 

■ガバナー補佐 内山 泰成 
「出席することの意味について
深堀りしていきましょう 
来ることで「友情を深める」と
いうのは普遍的 
例えば夜間にもやるとか、どう
やっていけばいいか柔軟性をも
って考えていきます」 
 
■コーディネーター 染谷 義一 会員 
「ロータリーも過渡期です 
インパクトある事業として、第４G としては環境
問題を考えた事業をしました」 
 
〇締めの言葉 
■会長 小沢 孝 
「短い時間でしたが皆様、ありがとうございまし
た。今のご意見を参考に、長期計画委員会で大宮
西 RC を方向付けて目標をたて実行していきます」 
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